

Image de couverture : colonne du temple d'Athéna à Syracuse intégrée dans le mur de la cathédrale.

Regards sur la Sicile antique

mercredi
27 avril 2022



Regards sur la Sicile antique

La Fondation Hardt pour l'étude de l'Antiquité classique a le plaisir de vous inviter à deux conférences consacrées à la Sicile antique

le mercredi 27 avril 2022



Statue du Satyre dansant à Mazara.

Programme

- 17h30** Accueil, bienvenue, introduction
- 17h45** Alessia Mistretta, professeure associée à l'Université de Constance et privat docent à l'Université de Genève :
- « Une île-continent aux mille visages : découvertes récentes dans les sites carthageois de Lilybée et de Motye »
- 18h15** Lorenz Baumer, professeur ordinaire d'archéologie classique à l'Université de Genève :
- « Chefs-d'œuvre de la sculpture antique en Sicile »
- 18h45** Questions et réponses

Les conférences auront lieu à l'orangerie. Elles seront suivies d'une réception dans les salons du bâtiment principal.

Parking possible le long du Chemin Vert.

RSVP avant le jeudi 21 avril par mail à l'adresse : patricia.burdet@fondationhardt.ch ou par téléphone au 022 736 31 04